

# Andres Calamaro, Nunca Es Igual

El gaucho se despierta a la maana  
y mira el horizonte otra vez  
lleva sin dormir una semana  
perdi&acute; una china de rojo libans

Qu est pasando  
algo est cambiando!  
siempre era el que apagaba la luz  
qu est pasando  
grita el viejo Armando  
mientras hace trampas en el mus.

Qu verde que amanece con Mara  
qu fcil que parece el porvenir  
cuando el gaucho  
saluda al nuevo da  
qu bien, hoy va a comer!

Pobrecitos animales de la granja  
les falta el alimento... principal  
a la vaca que da chocolate  
le queda chocolate comercial

Qu est pasando  
algo est cambiando!  
siempre era el que apagaba la luz  
qu est pasando  
grita el viejo Armando  
mientras hace trampas en el mus.

Qu verde era mi valle cuando haba  
una china siempre en mi habitaci&acute;n  
eso s, la cama nunca est vaca  
pero: no es igual  
nunca es igual.

Qu est pasando?  
algo est cambiando!  
siempre era el que apagaba la luz  
qu est pasando  
grita el viejo Armando  
y le hace trampas en el mus...

Parece que no hay mal que resista mucho sueo y ayuno  
nos dicen que hagamos otras cosas  
y especialmente  
que nos miremos ciertos lquidos  
peri&acute;dicamente  
asduamente.

Pero yo no conozco mal que resista a veinte horas de sueo y un prudente ayuno  
ayuno quiere decir, por ejemplo  
tomar gazpacho y ajo blanco  
y en invierno guisos con abundante tocino  
y pan.

Y darse cuenta de que no siempre que uno piensa que se va a morir y que est hecho polvo  
se muere uno  
y entonces si tenemos miedo  
no evitamos el dolor  
pero encima lo anticipamos  
quiero decir... para seguir viviendo  
a veces  
con tal de estar sanos

vamos a hacernos chequeos  
nos preocupamos porque nos ha salido una mancha... un dolor  
nuestra meta es vivir largo tiempo  
y claro  
en el fondo no pretendemos vivir largo tiempo  
pretendemos vivir a secas  
pretendemos vivir  
si uno intenta vivir largo tiempo el da a da se puede envenenar bastante  
pero si uno no intenta cuidarse tampoco es buen plan  
uno confunde la valenta con la temeridad  
se granjea grandes cantidades de dolor  
de modo que es muy delicado. Cuentan de Alejandro que una vez se meti&acute; en un ro t  
persiguiendo al ejrcito que peleaba con l  
y que cuando iban en mitad  
los caballos perdieron pie  
aquellas aguas estaban heladas  
y se volvi&acute; a sus compaeros y les dijo:  
&quot;me cago en la leche  
os dais cuenta las cosas que tengo que hacer para que me tengais respeto?&quot;  
eso pasa poco ahora  
eso pasa poco ahora.  
Respeto, respeto, respeto...